

\* [María Elena Bayón](#)

La jornada Fidelísimo desarrolla un amplio programa de actividades estos días 12 y 13 de agosto en homenaje al máximo líder de la Revolución cubana.

Se trata de expresar el amor y resaltar la permanente presencia de Fidel Castro Ruz, quien es un hombre de su tiempo y de todos los tiempos. Nuestro guía en los combates pasados, los presentes y los que están por venir.

En el parque de La Libertad será el inicio de las festividades, este 12 de agosto, y las palabras inaugurales a las nueve de la mañana estarán a cargo del escritor José Manuel Espino, presidente de la filial de la Unión de Escritores y Artistas en Matanzas (Uneac).

A partir de ese momento se realizará un variado programa que incluye la inauguración en el parque de la Libertad de la muestra colectiva **Fidelísimos**, a cargo de artistas de la plástica matanceros, una exposición de libros artesanales de Ediciones el Fortín, autoría de Rolando Estévez, Premio Nacional de Diseño y desde las 9.00 a.m. y hasta las 4.00 p.m. habrá venta de libros, expo venta de artesanía, exposiciones bibliográficas y de manualidades.

A las 9.30 a.m. se efectuará el homenaje a la Banda provincial de Conciertos de Matanzas, en su aniversario 165 de fundada, mientras que a las 10.30 a.m. será el agasajo a Teatro de las Estaciones por los 27 años de su creación.

También se prevé a las 2.00 p.m. el espacio **La Gente pasa y nos mira**, así como la presentación de libros de ediciones Aldabón, lectura de poetas, narradores jóvenes y descarga de trovadores matanceros.

Asimismo en la plaza de la Vigía, a las 10.00 a.m. ocurrirá el espacio **Por esta libertad**, una propuesta de resistencia cultural de poetas y trovadores matanceros. Allí se presentará el proyecto sociocultural Maravillas de la infancia, también de aniversario.

La plaza fundacional matancera acogerá a las 10.30 a.m. el performance **Más amor y menos muros** con teatro El Mirón Cubano, la compañía Danza Espiral, el cantautor Tony Ávila y artistas de la plástica matancera. Luego a las 11 a.m. tendrá lugar el espectáculo dedicado al **Día Internacional de la Juventud** con las agrupación danzaría Romero, la compañía Donaire, repentistas, el grupo de moda Jokerstudio, solistas y aficionados de la Casa de Cultura municipal Bonifacio Byrne.

El cine Velasco se suma a estas jornadas aniversario con venta de literatura cinematográfica junto a la galería Pedro Esquerré donde quedará inaugurada a las 3.00 p.m. la exposición fotográfica colectiva **Fidel en Matanzas**, con instantáneas testimoniales.

Por su parte la sala de Conciertos José White abrirá a las 4.00 p.m. la exposición muestra **Yo te quiero libre**, a cargo de artistas jóvenes de la plástica.

El 13 de agosto coincidiendo con el aniversario 95 de Fidel, se entregará un donativo de los trabajadores de la cultura al hospital pediátrico de Matanzas, en tanto a las 9.30 a.m quedará inaugurada en la vidriera de la biblioteca provincial Gener y del Monte la exposición bibliográfica **Fidel líder histórico de la Revolución**.

En el museo provincial Palacio de Junco, 9.30 a.m. será la apertura de la muestra especial dedicada al aniversario 95 del natalicio del líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz y en la plaza de la Vigía tendrá lugar el espectáculo dedicado al Comandante en Jefe con la

participación de la actriz Miriam Muñoz, la agrupación folclórica Los Reyes del Tambor, repentistas, el intérprete Alfonso Llorens, el grupo danzario Romero y solistas aficionados de la Casa de la Cultura municipal Bonifacio Byrne.

El programa incluye este 13 de agosto, a las 2.30 p.m. la presentación en el parque de la Libertad de la compañía de variedades circenses América, pero antes, 10.30 a.m. este mismo espacio presentará el espectáculo **Compartiendo ilusiones** con el proyecto sociocultural Maravillas de la Infancia Cultivadores de Sueños que está celebrando su vigésimo aniversario.

Cierra el programa el viernes a las 3.00 p.m. la Cantata de la Uneac dedicada al 95 natalicio del líder histórico de la Revolución Fidel Castro Ruz con un elenco donde intervendrán poetas, trovadores, narradores orales, la agrupación folclórica Los Muñequitos de Matanzas, repentistas como Conchita Torres y su grupo, entre otros invitados.